

Warrior Weekly 10-06-23 Spanish

1 message

Cathy Kakavas <cathy.kakavas@bvsd.org>
Reply-To: Cathy Kakavas <cathy.kakavas@bvsd.org>
To: cathy.kakavas@bvsd.org

Fri, Oct 6, 2023 at 4:16 PM



10/06/2023

Enlaces rápidos

- [Web de Centaurus](#)
- [Calendario de Centaurus](#)
- [Calendario del distrito BVSD](#)
- [Menús del almuerzo](#)
- [El Consejo de Estudiantes](#)
- [Warriors Booster Club](#)
- [Band Boosters](#)

Notas del director

Primeramente me gustaría agradecer a toda la comunidad de Centaurus por las donaciones que hicieron para el Fondo de Apoyo Académico de Centaurus. ¡Gracias a su generosidad, superamos nuestra meta y ahora seremos capaces de repartir más de \$30,000 dólares a nuestros maestros de Centaurus para apoyar el aprendizaje de los estudiantes! Utilizaremos un mini proceso de adjudicación de fondos mediante el cual los maestros, administradores y los padres de familia decidirán la mejor manera para distribuir ese dinero. De nueva cuenta, sepan que estoy muy agradecido por su apoyo para el Departamento Académico de la Escuela Preparatoria Centaurus.

En segundo lugar, ya casi termina nuestra semana de bienvenida, y tuvimos muy buenos ánimos, emergencias y eventos. La Bienvenida siempre es muy especial en Centaurus, y esta semana no fue la excepción -es por mucho una de las semanas más divertidas y agradables del año durante las cuales los estudiantes muestran lo orgullosos que están de nuestra escuela y de nuestra comunidad. Desafortunadamente, también hemos tenido comportamientos decepcionantes de la comunidad que se reflejan de mala manera en nuestra escuela y que no representan a como somos en Centaurus. Seamos buenos apoyándonos mutuamente y por favor platiquen con sus estudiantes para asegurarse que esta semana tomen buenas decisiones, incluyendo mantenerse seguros este fin

semana. Todavía tenemos nuestro juego de fútbol de bienvenida esta noche y nuestro baile mañana, y quiero asegurarme de que todos tengan una experiencia agradable y segura.

Fechas Importantes



7 de Octubre - Baile de Bienvenida a las 7:00pm
9 de Octubre - No hay clases - Día de desarrollo profesional
11 de Octubre - Conferencias de padres y maestros - virtual
19 de Octubre - Retoma de fotografías para todos los grados
19 de Octubre - Conferencias de padres y maestros - en persona- habrá más información

Lo que necesita saber



Banda de Centaurus

Competencias Regionales de Banda 16 de Octubre de 2023 en Centaurus

Centaurus será la sede de la Competencia de la Región Norte de la Asociación de Directores de Banda de Colorado el día Lunes 16 de Octubre de 2023.

Los Guerreros de Marcha de Centaurus interpretarán su espectáculo completo esa tarde con muchas otras bandas de la región. Esta es una oportunidad perfecta para asistir y apoyar a tus compañeros de la escuela y para escuchar muy buena música. ¡Por favor visita el sitio de internet de la banda [Band Website](#) para más detalles!

El estacionamiento será muy limitado y algunas de sus áreas estarán cerradas porque será utilizado por autobuses y camiones de equipo de las 22 escuelas visitantes. Por favor tenga previsto estacionarse fuera del estacionamiento o, de ser posible, use otro medio de transporte. Todos los autos deberán estar fuera del estacionamiento a las 3:00 PM.



Baile de Bienvenida

El tema del baile de bienvenida de este año es: “Soñando bajo las estrellas”

Sábado 7 de Octubre

7:00 pm - 10 :00 pm

El baile se lleva a cabo dentro del gimnasio principal

Hay muchos lugares donde los estudiantes pueden tomarse fotos, también tenemos una cabina fotográfica muy divertida que se instalará cerca de la entrada.

Los estudiantes pueden traer un invitado; si el invitado no es estudiante de la escuela preparatoria Centaurus, el estudiante de Centaurus deberá llenar un formato de invitado, mismo que está disponible en la oficina principal. No se admiten invitados de escuelas secundarias o menores y tampoco se admiten invitados mayores de 20 años de edad.

(Por favor recuerde que debido a los protocolos de seguridad, no se permite la entrada a la escuela a padres de familia o tutores).



Conferencias de Padres y Maestros

Las conferencias de padres y maestros de Centaurus se llevarán a cabo de forma virtual el Miércoles 11 de Octubre y de forma presencial el Jueves 19 de Octubre. Las invitaciones para las conferencias virtuales se enviaron el 1° de Octubre y los horarios disponibles se reservaron rápidamente. Las conferencias presenciales programadas para el 19 de Octubre en Centaurus se llevarán a cabo en los salones de los maestros. No habrá inscripciones para las conferencias presenciales. Si está satisfecho con el rendimiento de su estudiante en la clase, siente que está bien informado y no tiene preguntas, por favor no se sienta obligado a asistir a una conferencia. Estas conferencias realmente son para que los padres y maestros platiquen sobre los estudiantes que necesitan apoyo adicional en las clases, o si usted tiene preguntas o dudas específicas sobre las que quiere conversar. Por último, si usted tiene una pregunta rápida para un maestro, no dude en enviarle un correo directamente a él.



Comité de Agradecimiento al Personal

Conferencia de Padres y Maestros

¡Familias de Centaurus, necesitamos su ayuda! Queremos darles de cenar a nuestros maestros y personal para las conferencias de Padres y Maestros el día Jueves 19 de Octubre. Estamos planeando ofrecerles variedad de papas horneadas, postres y bebidas. Si usted nos puede ayudar con comida o su tiempo, por favor inscribáse en el siguiente enlace: <https://www.signupgenius.com/go/10C0D4FA4A922A0F94-44867008-ptconference>

Si le gustaría donar dinero para que nosotros compremos las cosas por usted, por favor dé click aquí: <https://bvsvd.revtrak.net/high-schools/ceh/Optional-Fees-2023-2024/#/v/ceh-teacher-and-staff-appreciation-fund>

¿Preguntas? Envíe un correo electrónico a: valsameshima@yahoo.com.

Necesitamos voluntarios

El Comité de Agradecimiento al Personal busca voluntarios para que ayuden con la planeación de los eventos dedicados a mostrar el agradecimiento que la Familia de los Guerreros de Centaurus sentimos por nuestros maestros y personal a lo largo del año, incluyendo comidas durante las conferencias y la semana de agradecimiento al personal en el mes de Mayo. ¡Estamos abiertos a nuevas ideas y a nuevos miembros que se puedan comprometer a asistir a reuniones virtuales de planeación y/o asistencia ocasional a eventos de agradecimiento! Si está interesado, por favor póngase en contacto con Val Sameshima valsameshima@yahoo.com.



Exhibición Colectiva del Día de los Muertos

Por favor visite la Exhibición Colectiva del Día de los Muertos en el centro de Lafayette y admire los altares en cajas de puros de los estudiantes de Español Avanzado de Centaurus. La exhibición es gratis y durará hasta el 5 de Noviembre. Agradecemos sinceramente a Casbar Cigar por haber contribuido nuevamente este año con una generosa donación.

[LINK](#)
[Link to information- 2](#)



Deportes/Clubes

Inscripción de Deportes de Invierno de Centaurus

El Lunes 13 de Noviembre es el primer día oficial de pruebas y práctica de los Deportes de Invierno. Las inscripciones para todos los Deportes de Invierno estarán abiertas el Lunes 16 de Octubre. El formato de inscripción requiere de una copia de un examen físico vigente y se debe subir al sistema de inscripción. Los exámenes físicos tienen una vigencia de 365 días.

Aquí está el enlace para inscribirse: [2023-2024 Enlace de Inscripción de Deportes de Invierno](#)

El pago para los Deportes de Invierno se hace a través del sistema RevTrak bajo la sección de Deportes de Equipo. Cuota de Participación de Deportes de Invierno

Los Deportes de Invierno incluyen: Básquetbol Varonil y Femenil, Natación Femenil y Lucha Varonil. Información de Equipos de Deportes de Invierno de Centaurus

Hay equipos distritales de Esquí (anfitrión [Nederland](#)), Lucha Femenil (anfitrión [Broomfield](#)) y Hockey sobre Hielo (anfitrión [Monarch](#)). La inscripción para éstos deportes se encuentra en el sitio de internet deportivo de las escuelas anfitrionas.

Si tienes alguna pregunta, por favor comunícate con la Oficina de Deportes al teléfono (720) 561-5369 o por correo electrónico a: randy.herbstreit@bvsd.org

Recaudación de Fondos de Fútbol Soccer Varonil

¡El equipo titular está posicionado #1 en nuestra división 4A al 2 de Octubre! Apoya al equipo durante Octubre y participa en los 2 eventos para recaudar fondos:

11 de Octubre Ruby Ru's Street Eatery

Compra comida entre 11am -8 pm. No necesitas mencionar la recaudación de fondos al realizar tu pago en caja.

[1280 Centaur Village Dr](#) Unit 1, Lafayette, CO 80026

18 de Octubre MOD Pizza - Lafayette

[1137 Diamond Circle, Suite 400 Lafayette, CO 80026](#)

Dile a la cajera(o) que estás apoyando al fútbol soccer de Centaurus.

Usa el código MODGIVES20 para tus pedidos por internet.

ÚNETE A MOD PARA AYUDAR

NOMBRE DE LA ORGANIZACIÓN: CENTAURUS HIGH BOYS SOCCER

Presenta este flyer o haz un pedido en línea a través de la aplicación

MOD o el sitio web y utiliza el código que aparece en el cupón. MOD

donará el 20% de tu factura para apoyar su gran organización deportiva.

CÓDIGO DE RECAUDACIÓN: MODGIVES20

[Recaudación de Fondos de Pizza para Español](#)



Evento de Exhibición del Distrito Escolar del Valle de Boulder

Centro de Eventos de CU

[950 Regent Drive, Boulder CO](#)

Miércoles 11 de Octubre de 2023 5:00-8:00 PM

Este Otoño el Distrito Escolar del Valle de Boulder ofrecerá una exhibición para que los estudiantes y las familias aprendan más sobre todo lo que ofrecen nuestras escuelas y distrito. Tendremos representantes de todas nuestras 56 escuelas, así como también de las áreas de Inscripciones, Servicios de Comida, Transporte, Sostenibilidad, Dotados y Talentosos Educación Especial para compartir información sobre los servicios que ofrecen y para contestar preguntas. Más información [aquí](#)



ANUARIO ESCOLAR

¡Un mensaje del personal del anuario escolar! El año escolar 2023-24 ya comenzó y estamos trabajando en la creación de TU próximo anuario escolar. ¡No pierdas la oportunidad de tener tu propio ejemplar! ¡El año pasado se vendieron todos, así que apresúrate a comprarlos con anticipación! Los anuarios escolares ya están a la venta y cuestan \$70 dólares y los puedes comprar en el siguiente enlace: yearbookforever.com.

¿Estás por graduarte o eres padre de familia o tutor de un alumno que se graduará? ¡No olviden que la fecha límite para las fotografías de los seniors es el 31 de Octubre y los anuncios de las fotos y videos de recuerdos de la infancia son para el 18 de Noviembre! Las instrucciones para subir fotografías o comprar anuncios para los seniors se encuentran en nuestro sitio de internet.

¿Tienen preguntas sobre el anuario escolar? Las respuestas a sus preguntas y las fechas límites importantes las encontrarán en el sitio de internet: [Yearbook Website](#).



Red de Participación de Padres (*PEN, por sus siglas en Inglés*)

[Vea la información aquí](#)



Actualización de Asesoría

12 de Octubre de 2023

9° grado - Horario de tutoría

10° grado -Horario de tutoría e inscripción para el Día del Reto Guerrero

11° grado- Horario de tutoría

12° grado- Horario de tutoría



Rincón de Consejería

[Consulta aquí las novedades del departamento de Consejería.](#)



Horario de tutorías sin cita previa

¡Las tutorías de matemáticas están otra vez disponibles gratis y sin previa cita!

Los Martes, después de clases de 4:00pm a 5:00pm en la Biblioteca. Ven y haz tu tarea, recibe ayuda y realiza nuevamente tus evaluaciones. Un maestro de matemáticas de la Escuela Preparatoria Centaurus estará listo para ayudarte. Si deseas venir los Martes en la mañana antes de que inicien las clases (7:40am - 8:25am), por favor escanea el código QR que está en el póster de tu salón de matemáticas para que nos avises que vendrás a tutorías. ¡SE UN GUERRERO DE MATEMÁTICAS!

Noticias titulares

Noticias Deportivas

¡El equipo de softbol celebró el Día de Senior con un impresionante triunfo sobre Englewood cuyo marcador fué 10-6!



Porristas

¡El equipo de porristas visitó Fort Collins y dió un gran espectáculo el Día del Espíritu en la Universidad Estatal de Colorado (CSU)! El equipo se está preparando para el Campeonato del Espíritu de la Liga NCAC que se llevará a cabo los primeros días de Noviembre.



¡Celebremos a los seniors de Centaurus!



Generación 2024

Fecha de Graduación de Seniors:

Sábado 18 de Mayo a las 4:00pm en el Centro de Eventos de la Universidad de Colorado

Conozca a su equipo Centaurus

Matemáticas- Pamela Borealis



¡Hola! Soy Pamela Borealis. Este es mi doceavo año enseñando matemáticas en Centaurus y no quisiera estar en ningún otro lugar. Antes de trabajar en la escuela preparatoria Centaurus, enseñé matemáticas en Hawaii, New York y Virginia. Tengo una maestría en educación de la Universidad de William y Mary y un título de ingeniería de la Universidad de Cornell. ¡Como maestra, me encanta ayudar a los estudiantes a que descubran el amor por el aprendizaje! En mi tiempo libre disfruto de actividades al aire libre. Algunos de mis pasatiempos favoritos son el senderismo, salir a correr, acampar y jugar pickleball. Soy muy afortunada de vivir en Lafayette y ser parte de la Familia Guerrera. ¡Vamos Guerreros!



Noticias del distrito

10300 South Boulder Road, Lafayette, CO 80026
Oficina principal: 720-561- 7500 / Línea de asistencia 720-561- 5368

Los iconos utilizados se encuentran en flaticon.com.

Boulder Valley School District (BVSD) would like to continue connecting with you via email. To set preferences for which types of messages are sent to your email address, activate your free [InfoCenter](#) account. If you prefer to stop receiving emails from BVSD, follow this link and confirm: [Unsubscribe](#). Please note that if you unsubscribe, your email address will be placed on the "blocked list" for the remainder of the current school year and will no longer receive BVSD school or district emails that are distributed through our SchoolMessenger service.

SchoolMessenger is a notification service used by the nation's leading school systems to connect with parents, students and staff through voice, SMS text, email, and social media.